
EI Laurel, mayo 21 del 2020
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Dra.
Cira Magdalena Ronquillo Chavez
Presidenta
GAD Parroquial Rural EI Laurel
En su despacho. -

De nuestras consideraciones.

Por medio  del  presente  expresamos nuestros  sinceros  saludos y  a continuaci6n como
representantes ciudadanos elegidos en el Proceso de ``TALLER DE SOCIALIZACI0N
A LA CIUDADANiA  S0BRE EL PROCES0 DE  RENI)ICI0N  DE  CUENTAS
DEL  GAD  PARROQUIA  EL  LAUREL",  hacemos  entrega  de  las  preguntas  que
formul6  la  ciudadania  en  el  evento  en  menci6n  y  q_ue  servirin  como  insumo  de  la
elaboraci6n del lnforme de rendici6n de cuentas del afro 2020.

1.   4Cuanto aporto el GADP EI Laurel, como contraparte en convenio de los
proyectos con e] MIES?.

2.   dcufl es el presupuesto anual del GADP EI Laurel?

3.   dpor que no se ha realizado el alumbrado ptiblico en el parque de] recinto
Rio Nuevo?.

4.   dEn el Recinto Rio Nuevo pedimos las redes de agua potable de Laurel a Rio
Nuevo, este proyecto porque es de gran importancia para la poblaci6n?

5.   &Por  qu6  no  se  ha  construido  un  canal  de  riego  en  el  Recinto  Santa
Marianita?

6.   &Por qu6 no se quiere rescatar la cultura de nuestra parroquia?.

7.   €Se debe de fomeutar mds turismor de rmestra prrroquha?.

8.   &Se  debe  de  fomentar  el sembrio  de  plantas  en  los  diferentes  recintos  de
nuestra parroquia?.

9.   dporque    no    hay    un    doctor    terapista    para    personas    adu]tas    con
discapacidad?.

10. &El gobierno descentralizado debe extender la red de agua potable a todos
los recintos?.



11. 2Queremos que el proyecto de micro emprendimiento se d6 para este afro en
lo cual es de mucha importancia para que los recintos se beneficien?.

12. dQueremos que el proyecto del MIES contintie a favor de las personas mfs
necesitadas de los recintos?.

13. 6Queremos que el proyecto de adultos mayores continde en los recintos y en
la  parroquia  y  que  venga  con  mfs  recursos  para  que  los  32  recintos  se
beneficien de igual manera?.
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14.  €Que el proyecto de turismo comunitario se siga dando para la parroquia?.

15. &Proyecto de fomento de agricurtura en ra parroquia Laurel?.

16. 4Proyecto de fortalecimiento de actividades deportivas?.

17. 6Fortalecimiento con MIES que se dio y se siga dando?.

18. &Proyecto de mejoramiento de vias terciarias que conecta de la zona urbana
y sus recintos?.

19. dporque no hay una terapista si estf el sitio?.

En   espera  de   que  juntos   construyamos   el   poder   ciudadano   quedamos   de   usted
agradecidos.

Atentamente,

C.I.  091202815-6

SENAR\t¥\QW
Sra. Bertha Rubio Mufioz

C.I.  120382568-0

Eduardo Alvarado Cedefio
C.I. 090862503-1
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